

令和6年11月号 下郡保育所(567-0788)

徐々に秋が深まってくる11月となりました。秋と言えば、「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」といろいろな秋がありますが、こどもたちにとっては「あそびの秋」でしょうか。

夏が暑すぎて、戸外に出て遊べなかった分、秋は、広い園庭で運動会で楽しんだリレーをして遊んだりと、身体を十分動かしてのびのび遊んでいけたらと思っています。

また、11月は昨年より復活したバス遠足も予定しています。最近はバスに乗ってお出かけする経験も減り、大きなバスにみんなで乗るだけでもワクワクのこどもたちです。下郡を少し離れて、秋の景色、秋の散策を楽しんできます。小さなクラスのお友だちは園の周りを散策します。みなさまも、秋の散策を楽しんでみてはいかがですか。

~あそびにおいで!『ぱんだひろば』~

こどもたちと一緒に遊んだり、お家の人同士でおしゃべりを楽しんだりしませんか。ぜひ、遊びにおいでください。

《日時》 11月7日(木) 11月26日(火) 9:30~11:00

《持ち物》 帽子・靴・タオル・水筒(お茶)・おかし1個

《内容》

7日・・いろんな紙をびりびりやぶって遊ぼう。 26日・・ボールあそびをしよう。

★駐車場はありませんので、ご了承ください。 保護者の皆様も動きやすい服装でおいでください。

★人数制限や事前予約の必要はありません。

※このおたよりは、大分市のホームページにも掲載されています。